

Pressemitteilung

Schöninger ElmDrive in den September verlegt

Weiterer Pandemie-Verlauf muss abgewartet werden

Schöningen, 26.01.2021. Aufgrund des andauernden Lockdowns und der weiterhin unklaren Situation hinsichtlich Veranstaltungsplanungen für das frisch begonnene Jahr 2021, hat sich das Elmdriver Team der Schöninger Werbegemeinschaft e.V. (SWG) bereits zum jetzigen Zeitpunkt dazu entschlossen, die beliebte Veranstaltung in den September dieses Jahres zu verlegen. „Eine offene, unkontrolliert zugängliche Veranstaltungsfläche wie unsere wird im Mai wohl kaum genutzt werden können“, so Teammitglied Heiko Hinze. Was die Planungen von Großveranstaltungen für das Jahr 2021 angeht, müssen zunächst die weiteren Anordnungen und Auflagen von Bund und Ländern abgewartet werden. „Da wir 2020 viele ehrenamtliche Stunden für die Planungen aufgewendet haben, die letztlich nicht umsetzbar waren, möchten wir den Termin diesmal direkt weiter nach hinten verlegen“, so zweiter Vorsitzender Michael Stern. Wie bei allen Veranstaltern geht die Corona-Pandemie auch an der SWG nicht spurlos vorbei. Trotz der finanziell angespannten Situation wurde im vergangenen Jahr aus Solidarität zu den Mitgliedern auf den Einzug der Mitgliedsbeiträge verzichtet. Keine Veranstaltungen bedeuten jedoch auch weniger Sponsorengelder, die letztlich für die Durchführung von Veranstaltungen unerlässlich sind. „Wir hoffen sehr darauf, dass wir das ElmDrive im September unter den dann geltenden Regeln durchführen können“, berichtet Heiko Hinze. Die Planungen im Hintergrund laufen weiter.



Bildunterschrift: Die Schlosswiese voll mit Oldtimern – das gab es aufgrund von Corona zuletzt im Jahr 2019
Foto: Heiko Hinze

Pressekontakt Schöninger Werbegemeinschaft e.V.:

Melanie Radecke, Telefon 05352.512 150,

Mail: melanie.radecke@schoeningerverbegrueinschaft.de